

## Stadt Heidelberg

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Straßenbahn Im Neuenheimer Feld  
Zuziehung von Sachverständigen gemäß  
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung  
hier: Herr Dipl. Ing. Stephan Besier,  
Vertreter der IBV Hüsler AG Zürich oder  
Stellvertretung**

# Beschlussvorlage

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 04. Dezember 2009

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	02.12.2009	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss beschließt die Zuziehung von Herrn Dipl. Ing. Stephan Besier als Vertreter der IBV Hüsler AG, Olgastraße 4, CH 8001 Zürich oder Stellvertretung, als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

## **Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 02.12.2009**

**Ergebnis:** einstimmig beschlossen

## **Begründung:**

Die Stadt Heidelberg hat Mitte März 2009 das Schweizer Ingenieurbüro für Verkehrsplanung W. Hüsler AG, aus Zürich mit der Erstellung eines Gutachtens für die städtebauliche Integration der Straßenbahn „Im Neuenheimer Feld“ in Heidelberg beauftragt, um dem von der Universität vorgetragene Argument der Zerschneidung des Campus zu entgegnen.

Die im Rahmen dieses Gutachtens entwickelten Lösungsvorschläge werden dem Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss durch den Mitarbeiter der Firma IBV Hüsler AG, Herrn Besier, vorgestellt.

gezeichnet  
Bernd Stadel